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総務委員会議会報告会に伴う検討の申入れについて

　

日頃、 議会運営につきましては御理解、・御協力を賜り、 誠にありがとうございます。
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さて、 総務委員会において令和６年度委員会テーマとして 『未来へひらけるまちづくり』

を掲げ、 テーマの設定目的として 『ＳＤＧＳ未来都市として、 人口維持、 人口増加につな

がる施策や取組を調査・研究し、 魅力あるまちづくりを目指す』とし活動しました。・

　

先日、 その活動内容をＳＤ，Ｇｓ未来都市推進協議会のうち市内の委員１９名を対象に

「持続可能なに，ぎわいのあるまちづくり

　

～人が集い

　

つなげる つながる御殿場～」．を

テーマに議会報告会を実施しました。

・報告会は、 実施した行政視察等について基調報告した後、 ３グループに分かれ活発な

意見交換を行い＼

　

御提案いただいた御意見等は、 ＳＤＧＳ未来都市として、 人口維持、・

人口増加につながる施策の一助になればと考え、 御殿場市に働きかけていくこととしまし

た。
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「開かれた議会を目指した市民の意見の尊重」 を目的に報告会を実施している趣旨を

御理解いただき、 また、 市民の声を市政に反映すべくご検討いただきますよう申し入れま

す。
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◎未来を担う子どもたちのために 

 持続可能な御殿場の未来を創造するために、未来を担う子どもたち

が、御殿場市に生まれ育ったことに誇りを持ち、地域の魅力を発見し

豊かな未来を創造するために、市内企業・団体と未来を担う次世代が、

御殿場の未来を共に創り上げる取組を産・学・官で連携し実施された

い。 

 

◎公共交通（交通網）の充実 

 ＪＲ御殿場線の本数増便及び小田急の乗り入れ要望を引き続き推進

されたい。 

 

◎観光客の回遊促進 

 宿泊滞在型観光の促進、駅前の活性化、各観光施設との連携強化を

引き続き推進されたい。 

 

◎働き場所の確保 

 ＵターンやＩターンができる魅力ある企業誘致を引き続き推進され

たい。 

 

◎地域活動の活性化 

 自治会や消防団等の地域活動について、地域ぐるみで充実強化・ 

活性化を推進されたい。 


